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推动红色基因融入官兵血脉
中央军委印发"传承红色基因实施纲要)

新华社北京 7 月 89 日电 中央军

委日前印发 !传承红色基因实施纲

要"# !纲要" 全面贯彻习近平新时

代中国特色社会主义思想和党的十九

大精神$ 深入贯彻习近平强军思想$

明确了传承红色基因的指导思想% 基

本原则% 着力重点和主要工作$ 是新

时代传承红色基因% 弘扬优良传统的

重要指导性文件#

!纲要" 指出$ 大力传承红色基

因$ 是新时代政治建军的战略任务和

基础工程$ 对于激励官兵铭记历史%

不忘初心% 牢记使命% 不懈奋斗$ 奋

力实现党在新时代的强军目标% 把人

民军队全面建成世界一流军队$ 具有

重要意义# 要着眼培养 &四有' 革命

军人% 锻造 &四铁' 过硬部队$ 扭住

强固精神支柱% 对党绝对忠诚这个根

本$ 把握突出固根铸魂% 聚力备战打

仗% 强化问题导向% 注重融入实践%

坚持创新发展的基本原则$ 深扎信仰

之根 $ 以史鉴今育人 $ 用好红色资

源$ 强化实践砥砺$ 推动红色基因融

入官兵血脉$ 确保我军血脉永续% 根

基永固% 优势永存$ 为推进新时代强

军事业提供政治滋养和强大动力#
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!如何为人民创作出优秀电影"

第!'届上海国际电影节一道意义深远的风景'''致敬大师谢晋$

这是对中国电影发展源头初心的回溯

开幕式上$ 姜文作为评委会主席致

敬他#展映板块$包括!芙蓉镇"在内的他

的七部作品修复后重映 $ 一票难求 #

&"#89 上影之夜'$ 演员陈冲忆及他$喉

头哽住#

致敬谢晋% 回望谢晋的电影艺术追

求$在他离世十年之后$成为第 "8 届上

海国际电影节期间最意义深长的风景#

有些意外$但是必然#

于个人$ 比如姜文$&严格说$ 没有

他$就没有我后来做导演的勇气'# 于上

海电影$ 上影集团董事长任仲伦说(&他

见证了改革开放初期中国电影的发展和

变迁$ 也亲历了上海电影制片厂创作的

一批银幕力作#'但这些都不足以概括大

师真正的分量# 谢晋身后$ 十年恍若隔

世# 中国电影一路走来$片数多了$市场

大了$电影人开始叩问初心(如何为人民

创作出更优秀的作品)

在这样的语境下$ 人们如此热切地

关注谢晋$ 与其说是致敬一座难以逾越

的艺术高峰$ 毋宁看成是对当下中国电

影发展的一次有意义的思考#

他敢于突破创作的舒适
地带$为上海电影留下了宝贵
经验

!大李小李和老李"沪语版首映$上

海影城千人大厅$挤得满满当当#业界一

致评论(这是圆了谢晋的未竟之梦#

事实上$!大李小李和老李"在谢晋的

作品序列里$很是特别#它是唯一的喜剧$

是为数不多的上海故事$是风格清新的小

品式电影# 这一切$与人们更为熟知的那

个宏大叙事%悲悯之心的大师$太不相同#

上海电影家协会副主席石川曾与谢

晋有段对话$里面详细回忆了这部&非典

型'谢晋作品的由来# 准确说来$那是一

篇&命题作文'$是在艰苦岁月里为了替

全国人民鼓劲而诞生的#

但恰是这样一次曾让谢晋突破舒适

地带的创作$ 却无意间延续了上海乃至

中国喜剧电影的一抹文脉#当时$滑稽戏

是被许多人瞧不上的艺术样式$ 被嫌弃

带着&小市民'的趣味# 可谢晋的老师黄

佐临非常喜欢$他甚至认为$如果滑稽戏

!三毛学生意"拿到法国去参加全世界的

喜剧汇演$ 绝对可以拿金奖# 先生一席

话$令谢晋的顾虑一扫而空# &那是一种

讽刺的艺术啊# ' 他力邀滑稽名家文彬

彬%范哈哈&触电'#本意是做成普通话和

沪语双版本$后因胶片短缺等经济原因$

没能录成沪语版#

如今在摩登的环境里看古朴的 !大

李小李和老李"$会打开谢晋独特的创作

魅力# 这部旨在图解全民健身的宣传片

之所以经典$ 因为它把上海滑稽戏的夸

张范式% 早期喜剧电影的叙事技巧以及

时代赋予的命题结合得妙趣横生#如此$

说他为上海电影留下了喜剧类型片的宝

贵经验$毫不为过#

他用一种电影的价值观$

回答了我们为什么要拍电影
在石川眼里$ 谢晋的视听语言具有

强烈的艺术魅力# 用大师自己的话说(

&我拍东西$喜欢追求一点诗情画意'#这

是一种中国古老的人文传统在他身上留

下的烙印$就像唐诗%宋词%元曲和历代

绘画里体现出的那种中国传统文艺精神

一样# " 下转第十版
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旅客全流程自助完成值机% 行李托运% 安检%

边检过境% 登机% 中转等$ 到达区设置集中式旅客

服务中心提供全方位信息服务$ 摸索出 3" 项高标

准服务指标$ 机场博物馆和艺术馆为旅程增添人文

艺术享受**在建设世界级航空枢纽进程中$ 浦东

机场 &软硬件 ' 特色逐渐明朗+++更加便捷 % 安

全% 人性化% 智能化$ 为全力打响 &上海服务' 等

&四大品牌' 注入更多内涵和能量#

浦东机场日前举办国际航空运输协会 ,$;<;-

&白金机场' 及 &上海品牌' 双认证发布和全力打

响 &四大品牌'% 保障中国国际进口博览会双动员

誓师活动$ 以实际行动和最佳状态迎接首届中国国

际进口博览会#

推广自助服务$打造智慧机场

&白金机场 ' 是 $;<; 大力倡导的 &便捷旅

行' 项目的最高级别认证$ 意味着更多旅客可在浦

东机场体验更高效% 更便捷的航空出行# 近年来$

浦东机场不断加大科技创新投入$ 持续推广自助服

务$ 打造智慧机场$ 在全流程自助服务% 旅客服务

体验等方面得到业界高度认可$ ! 月 87 日被 $;<;

授予 &白金机场' 认证#

在浦东机场$ 旅客可凭二代身份证最快 5! 秒

自助办理国内航班登机牌 . 有行李的旅客 $ 可在

<8 航站楼的东方航空 = 岛$ <" 航站楼的吉祥航空

> 岛% 中国国际航空 ? 岛% 春秋航空 @ 岛柜台办

理自助托运 $ 5 分钟内就能完成行李条挂栓 % 交

运. 机场边检也已启用出境自助通关通道 $ 仅需

&扫登机牌% 刷护照% 按指纹拍照片 ' 三个步骤 $

平均 8# 多秒钟就能完成出境边检查验手续. 乘坐

<8 国内航班的旅客还可在线上实名注册后$ 凭二

代身份证快速过安检. 乘坐东航航班办理过联程机

票的国际中转旅客$ 在机场 <8 航站楼自助中转通

道设施前$ 凭护照和登机牌$ 只需短短 "# 秒就能

轻松办完中转过境手续**

目前$ 航站楼已有 897 台自助值机和自助行李

托运终端设备% 9# 多条出入境通道# &机场的智

能化服务和创新举措$ 将为来沪参加进口博览会的

国内外客人提供更高效% 更周到的服务#' 浦东机

场负责人表示#

完善服务体系$推动服务创新

上海正在全力打响 &四大品牌'# 作为城市重

要 &空中门户'$ 每年高效安全迎送 A### 万人次全

球旅客% 货邮吞吐量连续十年保持世界第三$ 浦东

机场逐步形成了自己独特的服务特色$ 为全力打响

&上海服务' 等 &四大品牌' 提供了有力支撑# 日

前$ &浦东机场旅客服务' 首批获得 &上海品牌'

认证# 这是继上海市市长质量奖% 全球卓越绩效奖

后$ 浦东机场获得的又一项荣誉#

浦东机场将旅客出发% 到达% 中转等出行阶段

精细划分为若干服务节点 $ 从服务质量 % 服务环

境% 人员要求% 设备设施等方面全方位规定标准$

形成 3" 项服务指标% 4 项管理特定要求及 8# 个关

键性指标$ 涉及行李手推车 % 洗手间 % 航站楼环

境% 餐饮购物% 信息化服务% 出租车站点% 执行首

问责任制等$ 从旅客 &最佳体验' 的视角审视服务

流程的合理性和科学性$ 建立服务质量全流程管控

和监督系统#
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上海口岸$自助通关最快8#秒
%中国公民出入境通关排队不超过("分钟&实施首日

本报讯 (记者何易 通讯员王
蒙- 昨天是端午小长假最后一天$ 也

是国家移民管理局在全国所有陆海空

口岸推出 &中国公民出入境通关排队

不超过 5# 分钟' 新举措的实施首日#

记者从上海边检总站获悉$ 截至 7 月

89 日 8A 时$ 端午小长假期间$ 上海

口岸出入境人员达 57B5 万人次 $ 比

去年同期同比增长 8AC$ 其中出境

89B7 万人次 % 入境 8ABA 万人次 $ 日

均出入境人员 85 万人次# 其中$ 有

"7B9 万人次中国公民从上海口岸出入

境 $ 占总人数 A3C # 上海口岸 8!7

条自助通道全部开启使用 $ 最快 8#

秒即可通关#

在浦东国际机场 " 号航站楼入境

大厅$ 返程入境客流呈现高峰状态$

但口岸现场通关秩序井然# 为确保中

国公民出入境通关排队时间不超过

5# 分钟 $ 上海边检机关在浦东 % 虹

桥国际机场口岸以及铁路和邮轮口岸

的出境% 入境大厅均设立 &中国公民

专用通道 '$ 方便快捷通关 # 同时 $

上海边检还在中国公民通道内设立测

算旅客流量的蓝色提示线+++从提示

线开始排队等候到接受检查的时间大

约为 8! 分钟# 一旦旅客排队到达蓝

色提示线$ 立即加开通道#

在边检自助通关区域$ 旅客则只

需要 &拍证% 刷脸% 按指纹'$ 8# 秒

钟就可以自助办理入境边防检查手

续# 目前$ 上海边检已在浦东% 虹桥

国际机场和吴淞口国际邮轮港% 上海

国际客运中心建成并投入使用 8!7 条

自助通道#

据了解$ 上海边检总站下一步将

立足长三角区域警务一体化$ 扎实做

好首届中国国际进口博览会环沪安保

圈边检安保工作$ 继续推动科技应用

与边检服务工作深度融合$ 擦亮 &服

务之窗'$ 展示 &国门名片'#
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#本报记者 李静

合拍片$资源运作全球化%文化自信须坚守
上海国际电影节首次设立国际合拍片市场$中外电影人如何合作引发思考

昨天$ 上海国际电影节首次设立的

国际合拍片市场落幕# 虽然只有两天时

间$ 但是由中国% 意大利% 波兰% 乌克

兰等电影人合作组织的电影项目路演%

制片人洽谈会% 合拍项目培训等活动$

吸引了一大批中外电影人# 用意大利电

影委员会主席斯特法妮娅/伊波礼蒂的

话说( &中国电影的发展正在形成吸引

全球电影人参与合拍的力量$ 上海国际

电影节则是承载世界电影人对话的最佳

平台之一#'

截至 "#8A 年底 $ 中国已同 "# 个

国家签署了电影合拍协议$ 中国电影界

与美国好莱坞六大公司先后建立了合

作渠道#

今天$ 中印电影圆桌论坛% 第五届

&美中影视产业博览会' 发布会等活动

将在沪举办$ 国际合作成为上海国际电

影节的看点之一#

对于积极参与全球合作的中国电影

人来说$ 参加合作圆桌的海外电影人提

醒( 更需要在全球化资源运作中保持说

好故事的自信#

越来越多的中国故事 $

拥有放眼全球的电影资源
本届上海国际电影节金爵奖主竞赛

单元的 85 部入围影片中$ 有三部是合

拍片# 跨地区跨市场跨文化的电影合作

拍摄$ 已经在世界影坛形成趋势# 中国

年产电影约 9## 部$ 每年的合拍片大约

在 7# 到 A# 部# 业内人士认为$ 合拍片

的发展空间很大 # 而从 !英伦对决 "

!长城" 到 !我们诞生在中国" 等影片$

通过合拍$ 中国电影人已经开始更多地

与全球一流电影制作公司和电影人合

作# 来自中国电影家协会的数据显示$

!英伦对决" !长城" 等在北美上映的

影院数均达到两三千家$ 属于大片的发

行规模#

那么$ 什么是成功的合拍片) 中国

电影人可以从合拍过程中学到什么)

在角色中加入一两个中国演员或者

中国地标等有限的中国元素 $ 这样的

&合拍' 作品$ 对许多资深影迷已经渐

渐失去了吸引力# 业界人士普遍认可的

合拍片之一是改编自中国小说% 由法国

导演让/雅克/阿诺执导的影片 !狼图

腾 "# 这部 "B! 亿元投资的影片最终取

得约七亿元票房$ 并且获得华表奖% 金

鸡奖% 百花奖等多个奖项# 从取得电影

改编权到实际拍摄$ 中外电影人前后花

费十年# 其中对各种资源的调配以及对

最终银幕表现的苛求$ 几乎都被做到极

致# 一方面$ 剧组请来曾拍摄相关动物

电影并获奥斯卡最佳外语片奖的让/雅

克/阿诺 . 另一方面 $ 49C实景拍摄 $

为了拍摄甚至花费三年时间养大了约

3# 匹狼# 此前 $ 剧组联系加拿大的一

位知名驯兽师时$ 对方坦言等这个电话

三年了#
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第!(届上海国际电影节特别报道

#本报记者 王磊

旅客

正在浦东

国际机场

口岸通过

边检自助

通关系统

入境*

董权辉摄

# 午后两点多! 一名疑似脑梗的农民工被送到西渡社区卫生服

务中心"#先救人"$赵英判断是脑血管意外!初步急救处理后!病人被

转到上级医院% 这是记者采访赵英时撞见的一幕!却勾勒出赵英 "#

年扎根基层医疗一线的日常" 8449 年至今!赵英就这样每天做着看

似微不足道!却又至关重要甚至性命攸关的事 ! 刊第五版

#本报首席记者 王彦

# 昨天是端午节!悦达 994广场内!四幅唐代杨贵妃卡通形象画

前围聚起不少年轻人" 贵妃没有&高冷范儿$!而是给大家&推送$端午

粽子和香囊%"#87年!香囊成为二十国集团贸易部长会议赠送给嘉宾

的唯一伴手礼'如今!凭借独特的草本香味(优美的文化意境(时尚的

外观表达!香囊开始成为年轻人朋友圈的时尚手伴 ! 刊第二版

当)"后设计师撞见老字号%雷允上&

香囊回归时尚$千年习俗也变!萌"
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